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 Mainz, 17.05.2016 
 
 
Anfrage 0819/2016 zur Sitzung  am   
Entwicklung des Tennissportes in Mainz (FDP) 
 
 Tennissport ist nach wie vor einer der beliebtesten Sportarten in Deutschland. In den letzten Jahren 

jedoch mussten in Mainz durch Umstrukturierungen und Nachverdichtung einige Tennisvereine ihr 

Angebot ändern. So gab und gibt es z.B. Veränderungen bei der Platzkapazität in den Stadtteilen 

Finthen, Bretzenheim und in der Oberstadt, die sich negativ auf das  Angebot der dortigen Tennis-

vereine auswirken.    

 

 
Wir fragen an: 
 

1. Wie entwickelte sich der Tennissport in Mainz seit 2011 (Anzahl der Vereine, Anzahl der 

Außenplätze, Anzahl der Hallenplätze)?  

2. Wie beurteilt die Verwaltung die Platzkapazitäten der einzelnen Mainzer Tennisvereine? 

3. Sind weitere derzeit für Tennissport genutzte Flächen für Umstrukturierungen bzw. Nach-

verdichtung vorgesehen? 

Wenn ja, welche und in welchem Umfang? 

4. Welche Fördermaßnahmen/Unterstützungen bietet die Stadt Mainz den Mainzer Vereinen 

und speziell den Tennisvereinen? 

5. Sind weitere Fördermaßnahmen/Unterstützungen geplant? Wenn ja, welche? 

6. Gab es von Seiten der Stadt Mainz in den letzten Jahren Einsparungen bei den Förderleis-

tungen/Unterstützungen? Wenn ja, in welcher Höhe? 

7. Sind zukünftig Einsparungen geplant? Wenn ja, welcher Art?   

 
 
 
Walter Koppius 
FDP-Fraktionsvorsitzender 
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